



PERSONNEL ENSEIGNANT – CHARGÉ DE COURS

Hiver 2024

Concours FC-2023-2024-32 2^e affichage

TECHNIQUES AUXILIAIRES DE LA JUSTICE - 310		
DANS LE CADRE DU PROGRAMME DE PROTECTION DE LA FAUNE – JCA.1D		
COURS	HEURES	NUMÉRO DU COURS
*Principes et techniques d'arrestation (Groupe 13)	45	310-FS7-AA
*Exécution de mandat de perquisition (Groupe 13)	45	310-FS6-AA
Planification d'opérations (Groupe 13)	60	310-FS1-AA
Patrouille en milieu naturel (Groupe 13)	75	310-FS2-AA
Stage d'observation (Groupe 13)	45	310-FP3-AA
**Obligations juridiques (Groupe 13)	60	310-FS8-AA

Le Collège d'Alma dispense depuis janvier 2022 une attestation d'études collégiales (AEC) en Protection de la faune, Geligatmu'g Gmitginu. Cette formation se donnera à Listuguj, en Gaspésie auprès d'une clientèle anglophone. Le mode de diffusion de la formation est en présence et par bloc de deux ou trois semaines intensives. L'hébergement et les frais de déplacement sont assumés par le Collège d'Alma.

Le Collège d'Alma applique un programme d'accès à l'égalité en emploi et invite les femmes, les Autochtones, les minorités visibles, les minorités ethniques et les personnes handicapées à présenter leur candidature.

QUALIFICATIONS REQUISES

- Diplôme universitaire terminal de premier cycle dans le domaine concerné. Dans certain cas, une expérience pertinente pourra être requise et suppléer à la scolarité;
- Une expérience dans le domaine de la protection de la faune est considérée comme un atout.

* Pour ces cours, il est exigé deux années d'expérience pertinente à la fonction d'agent de protection de la faune.

** Date d'entrée en fonction : dès que possible.

EXIGENCES PARTICULIÈRES

- Être en mesure d'utiliser les logiciels de l'environnement office 365, Teams, Moodle;
- Appliquer les principes de l'approche par compétence;
- Réussir l'épreuve de français et un test d'anglais de niveau avancé.

Nous remercions de leur intérêt toutes les personnes qui soumettront leur candidature avant midi, le vendredi 10 novembre 2023 au lien suivant :

<https://www.collegealma.ca/offres-emploi/personnel-enseignant-charge-de-cours-aux-techniques-auxiliaires-de-la-justice-2e-affichage-protection-de-la-faune-geligatmug-gmitginu-teaching-staff-wildlife-protection/>

Il est à noter que la réception des candidatures sera confirmée, mais seulement les personnes retenues en entrevue seront contactées.



TEACHING STAFF – LECTURER

Winter 2024

Search FC-2023-2024-32 2nd display

OFFICER OF THE COURT TECHNIQUES – 310		
AS PART OF THE PROGRAM : WILDLIFE PROTECTION – JCA.1D		
COURSE	HOURS	COURSE NUMBER
*Arrest principles and techniques (Group 13)	45	310-FS7-AA
*Execution of a search warrant (Group 13)	45	310-FS6-AA
Planning operations (Group 13)	60	310-FS1-AA
Patrolling in a natural environnement (Group 13)	75	310-FS2-AA
Observation internship (Group 13)	45	310-FP3-AA
**Legal obligations (Group 13)	60	310-FS8-AA

Starting in January 2022, the Collège d'Alma offer an Attestation of College Studies (ACS) in Wildlife Protection, Geligatmu'g Gmitginu. This training will be given in Listuguj, in the Gaspé Peninsula, to English-speaking students. The training will be given in person and in blocks of two or three intensive weeks. Lodging and travel expenses are covered by the Collège d'Alma.

Collège d'Alma has an equal opportunity employment program and invites applications from women, Arboriginal people visible minorities, ethnic minorities, and persons with disabilities.

QUALIFICATIONS REQUIREMENTS

- Terminal undergraduate degree in the relevant field. In some cases, relevant experience may be required in lieu of formal education;
- Experience in the field of wildlife protection is considered an asset.

* For these courses, two years of relevant experience as a wildlife officer is required.

** Start date: as soon as possible.

SPECIAL REQUIREMENTS

- Ability to use Windows, Office 365, Teams and Moodle software;
- Apply the principles of the skills-based approach;
- Pass the French test and an advanced English test.

We thank all applicants for their interest. Submit your application
before 12:00 p.m. on November 10th 2023 at the following link :

<https://www.collegealma.ca/offres-emploi/personnel-enseignant-charge-de-cours-aux-techniques-auxiliaires-de-la-justice-2e-affichage-protection-de-la-faune-geligatmug-gmitginu-teaching-staff-wildlife-protection/>

Please note that the receipt of applications will be confirmed but only those selected for an interview will be contacted.